
 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA 

CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES 
CAMPUS I 

 
 
 

Ata da septingentésima quinquagésima quinta (755ª) Reunião Ordinária do 
Conselho de Centro 

 
  
Aos dezessete (17) dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze (2012), 1 

às nove horas e trinta e cinco minutos (09h35min), na Sala de Reuniões do 2 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba 3 

(UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Ordem do dia. Estiveram 5 

presentes os conselheiros, professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, Diretor do 6 

Centro; Mônica Nóbrega, Vice-Diretora do Centro; Rodrigo Freire de Carvalho e 7 

Silva, Chefe do Departamento de Ciências Sociais; Gustavo Acioli Lopes, Chefe 8 

do Departamento de História; Mônica Mano Trindade Ferraz, Chefe do 9 

Departamento de Letras Clássica e Vernáculas; Roberto Carlos de Assis, Chefe 10 

do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Silvana carneiro Maciel, 11 

Chefe do Departamento de Psicologia; Nívia Cristiane Pereira da Silva, Chefe do 12 

Departamento de Serviço Social; Ana Montoia, Coordenadora do Curso de 13 

Ciências Sociais; Mozart Vergetti Menezes, Coordenador do Curso de História; 14 

Camilo Rosa Silva, Coordenador do Curso de Letras; Ana Cristina de Souza 15 

Aldrigue, Vice-Coordenadora do Curso de Letras à Distância e Coordenadora da 16 

Pós-Graduação em Linguística e Ensino; Kátia Ferreira Fraga, Coordenadora do 17 

Curso de Línguas Estrangeiras Aplicadas as Negociações Internacionais; Mônica 18 

de Fátima Batista Correia, Coordenadora do Curso de Psicologia; Marcelo 19 

Sitcovsky Santos Pereira, Coordenador do Curso de Serviço Social; Luciane 20 

Leipnitz, Vice-Coordenadora do Curso de Tradução; Henrique Paiva Magalhães, 21 

Coordenador da Pós-Graduação em Comunicação; Giuseppe Tosi, Coordenador 22 

da Pós-Graduação em Direitos Humanos, Cidadania e Políticas Públicas; 23 

Anderson d’Arc Ferreira, Coordenador da Pós-Graduação em Filosofia; Raimundo 24 

Barroso Cordeiro Junior, Vice-Coordenador da Pós-Graduação em História; 25 

Sandra Amélia Luna Cirne de Azevedo, Coordenadora da Pós-Graduação em 26 

Letras; Regina Celi Mendes Pereira da Silva, Coordenadora da Pós-Graduação 27 

em Linguística; Valdiney Veloso Gouveia, Coordenador da Pós-Graduação em 28 

Psicologia; Maria de Lourdes Soares, Coordenadora da Pós-Graduação em 29 

Serviço Social; Loreley Garcia, Coordenadora da Pós-Graduação em Sociologia. 30 

Verificado o quorum, o senhor presidente do Conselho de Centro, o professor 31 

Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas e iniciou a reunião com as 1. 32 

Comunicações. a) com a palavra, o presidente deste conselho, o professor 33 

Ariosvaldo da Silva Diniz, comunicou acerca do adiamento do processo de 34 

consulta para a escolha dos representantes do CCHLA nos Conselhos 35 

Superiores, a citar: CONSEPE e CONSUNI; o motivo do adiamento foi a mudança 36 

do calendário letivo em virtude do período em que as universidades estiveram em 37 

greve; ele ainda informou que, pelos mesmos motivos, o X CCHLA – 38 

Conhecimento em Debate também teve as suas datas modificadas; finalizando a 39 

sua fala, o mesmo comunicou que a Direção do Centro solicitará às chefias 40 

departamentais, em período oportuno, a indicação de nomes para comporem a 41 

comissão organizadora; b) posteriormente, a Vice-Diretora do Centro, a 42 



professora Mônica Nóbrega forneceu algumas informações acerca das 43 

providências tomadas com relação à infestação de pulgas (provenientes dos 44 

gatos) no prédio onde se localizam o Departamento e o Programa de Pós-45 

graduação em Psicologia; segundo a professora, a Prefeitura Universitária já 46 

dedetizou uma parte do prédio e continuará com o procedimento até o final desta 47 

semana; logo depois, a professora Mônica Nóbrega lembrou que houve, há 48 

alguns anos, uma campanha realizada por uma ONG, juntamente com estudantes 49 

e alguns servidores, impedindo a entrada de funcionários do Centro de Controle 50 

de Zoonoses no CCHLA para a retirada dos gatos. Em virtude disso, a situação 51 

torna-se muito delicada e precisa ser tratada e discutida com muita cautela, pois 52 

existem muitos segmentos envolvidos, segundo a professora; portanto, a Vice- 53 

Diretora do CCHLA pediu a compreensão dos Conselheiros e comunicou que a 54 

Direção do Centro tentará solucionar o caso da melhor forma possível, até mesmo 55 

porque, trata-se de uma questão de saúde pública; c) conforme discurso da 56 

professora Mônica de Fátima Batista Correia, o maior problema é a utilização do 57 

prédio pelos gatos, como moradia; segundo ela, a Prefeitura Universitária (PU) 58 

deveria providenciar um conserto no teto do prédio para impedir a entrada dos 59 

gatos. Concordando com a professora Mônica Correia, o professor Marcelo 60 

Sitcovsky Santos Pereira disse que este impedimento da entrada de funcionários 61 

do Centro de Controle de Zoonoses no CCHLA, pode ser derrubado, por se tratar 62 

de um problema de saúde pública; portanto, será necessário um trabalho em 63 

conjunto com a PU como objetivo de conseguir uma forma de impedir esse 64 

condomínio dos gatos; d) depois, a professora Mônica Nóbrega prosseguiu com 65 

os informes, dizendo que o último encarregado chefe dos funcionários de serviços 66 

gerais, responsável pelo CCHLA, CE e CCSA, assumiu outro cargo na 67 

universidade e o novo encarregado não está mais atendendo às expectativas; 68 

portanto, ela comunicou que a Direção do Centro está enfrentando sérios 69 

problemas com relação ao serviço de limpeza, pois os encarregados não 70 

permanecem no cargo por muito tempo e o quadro de funcionários é pequeno,; 71 

logo, a professora Mônica Nóbrega informou que irá até à PU com uma lista de 72 

solicitações que foram feitas desde o inicio deste ano: (1) mais segurança para os 73 

prédios, principalmente para os novos blocos; (2) a criação de um acesso para o 74 

Bloco A; entre outras solicitações. Finalizando, a professora Mônica Nóbrega 75 

perguntou aos Chefes de Departamentos, que possuem cursos que participaram 76 

do REUNI, acerca da possibilidade de uma reunião na sexta-feira, dia dezenove 77 

de outubro, às quinze horas, para a discussão de vagas intra-centro; os Chefes 78 

que estavam presentes disseram estar disponíveis para participar da reunião; e) o 79 

professor Marcelo Sitcovsky Santos Pereira sugeriu o agendamento de uma 80 

reunião para discutir a portaria da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEP) 81 

que determina o fracionamento das férias do ano de dois mil e treze, na qual 82 

obriga os servidores da Universidade a gozarem as férias em três períodos de 83 

dez dias; a professora Mônica Nóbrega solicitou aos Conselheiros que 84 

trouxessem os pontos críticos da Portaria para que pudéssemos encaminhar à 85 

PROGEP; a professora Mônica Mano Trindade Ferraz sugeriu que o primeiro 86 

ponto de discussão fosse o adiamento do calendário de homologação destas 87 

férias; o professor Gustavo Acioli concordou com o fato de fracionar as férias, pois 88 

para regularizarmos o calendário letivo, será preciso este fracionamento, mesmo 89 

que seja necessária a discussão de outras mudanças nas determinações feitas 90 

pela PROGEP; f) a professora Sandra Amélia Luna Cirne Azevedo solicitou à 91 

Direção do Centro, caso seja possível, que os professores, que ministram 92 

disciplinas na graduação e que utilizam as salas de aula dos programas de pós-93 

graduação, fossem docentes ligados aos Programas de Pós-graduação; pois 94 

estes já possuem as cópias das chaves das salas; com isso, problemas tais 95 

como: desaparecimento de chaves e quebra de equipamentos, seriam resolvidos; 96 



continuando, a professora Sandra Amélia Luna Cirne Azevedo informou que os 97 

Programas de Pós-Graduação não se opõem à utilização das salas pelos Cursos 98 

da Graduação, mas ela solicitou que houvesse uma certa ingerência; g) a 99 

professora Nivia Cristiane Pereira da Silva decidiu socializar alguns problemas de 100 

alocação de disciplinas, pois será preciso estar ciente da capacidade de cada sala 101 

de aula além da acessibilidade para docentes e discentes; segundo a professora, 102 

o Assessor de Graduação do Centro precisa estar ciente destas informações, 103 

portanto será necessário que os Departamentos encaminhem estas demandas; h) 104 

o professor Giuseppe Tosi informou acerca da realização do VII Seminário 105 

Internacional de Direitos Humanos da Universidade Federal da Paraíba que será 106 

realizado no período de vinte a vinte e três de novembro de dois mil e doze. Logo 107 

o após, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz passou para a 2. Ordem do dia, 108 

fazendo a chamada dos seguintes processos: 1 – Homologação das Bancas 109 

Examinadoras dos Concursos Públicos para Professor de 3º Grau do 110 

Departamento de Letras Estrangeiras Modernas nas áreas de Negociações 111 

Internacionais e Tradução-Língua Espanhola (EDITAL 73/2012). As bancas 112 

examinadoras foram aprovadas por unanimidade dos votos; 2 - Processo nº 113 

07/2012/DEMID, enviado em 09/10/2012. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. 114 

Requerente: Marcos Antônio Nicolau. Assunto: Afastamento para realização de 115 

estágio pós-doutoral. Observação: aprovado por unanimidade dos votos; 3 - 116 

Processo nº 021/2012/DCS, enviado em 09/10/2012. Relator (a): Mônica Mano 117 

Trindade. Requerente: Arthur Fragoso de A. Perruci. Assunto: Redistribuição para 118 

a Universidade Federal de Pernambuco. Observação: aprovado por unanimidade 119 

dos votos; 4 - Processo nº 23074.020041/12-15, enviado em 10/10/2012. Relator 120 

(a): Derval Gomes Golzio. Requerente: Maria Aparecida Ramos de Meneses. 121 

Assunto: Renovação de disponibilidade para o Governo do Estado da Paraíba.  122 

Observação: aprovado por unanimidade dos votos; 5 - Processo nº 123 

40/2012/CCP, enviado em 09/10/2012. Relator (a): Camilo Rosa da Silva. 124 

Requerente: Coordenação do Curso de Psicologia. Assunto: Homologação de 125 

Comissão de Avaliação de Diploma Estrangeiro de Graduação. 126 

Observação: aprovado por unanimidade dos votos; 6 - Processo nº 127 

310/2012/CCL, enviado em 15/10/2012. Relator (a): Ana Montoia. Requerente: 128 

Coordenação do curso de Letras. Assunto: Desmembramento da atual 129 

coordenação. Observação: Retirado de pauta. A relatora pediu um tempo para 130 

consultar resoluções; 7 - Processo nº 007/2012/DH, enviado em 09/10/2012. 131 

Relator (a): Maria de Lourdes Soares. Requerente: Paulo Giovanni Antonino 132 

Nunes. Assunto: Progressão Funcional da Classe de Adjunto III para Adjunto IV. 133 

Observação: aprovado por unanimidade dos votos; 8 - Processo nº 134 

40/2012/DLEM, enviado em 09/10/2012. Relator (a): Maria de Lourdes Soares. 135 

Requerente: Franciely Freudenberg Martiny. Assunto: Progressão Funcional da 136 

classe de Assistente II para Assistente III. Observação: aprovado por 137 

unanimidade dos votos; 9 - Processo nº 051/2012/DLCV, enviado em 138 

09/10/2012. Relator (a): Silvana Carneiro Maciel. Requerente: Mônica Mano 139 

Trindade Ferraz. Assunto: Progressão Funcional da Classe de Adjunto II para 140 

Adjunto III. Observação: aprovado por unanimidade dos votos; 10 - Processo nº 141 

053/2012/DLCV, enviado em 09/10/2012. Relator (a): Silvana Carneiro Maciel. 142 

Requerente: Cirineu Cecote Stein. Assunto: Progressão Funcional da Classe de 143 

Adjunto II para Adjunto III. Observação: aprovado por unanimidade dos votos; 11 - 144 

Processo nº 45/2012/DP, enviado em 09/10/2012. Relator (a): Sandra Amélia 145 

Luna Cirne Azevedo. Requerente: Nelson Torro Alves. Assunto: Progressão 146 

Funcional da Classe de Adjunto I para Adjunto II. Observação: aprovado por 147 

unanimidade dos votos. 12 - Processo nº 42/2012/DP, enviado em 09/10/2012. 148 

Relator (a): Sandra Amélia Luna Cirne Azevedo. Requerente: Paulo Cézar 149 

Zambroni de Souza. Assunto: Progressão Funcional da Classe de Adjunto II para 150 



Adjunto III. Observação: aprovado por unanimidade dos votos. 13 - Processo nº 151 

54/2012/DLCV, enviado em 11/10/2012. Relator (a): Mônica Batista Correia. 152 

Requerente: Márcio Martins Leitão. Assunto: Progressão Funcional da Classe de 153 

Adjunto III para Adjunto IV. Observação: aprovado por unanimidade dos votos. 154 

Em seguida, foram referendados os seguintes processos: (i) Processo nº 155 

038/2012/DCS. Relator (a): Roberto Carlos de Assis. Requerente: Marcela 156 

Zamboni Lucena. Assunto: Afastamento para realização de estágio pós-doutoral 157 

na Inglaterra, no período de 16/04/2013 a 15/04/2014; (ii) Processo nº 158 

047/2012/DP. Requerente: Maria da Penha de Lima Coutinho. Assunto: 159 

Afastamento de curtíssima duração para participar de banca de júri na 160 

Universidade Aberta de Lisboa, no período de 10/10/2012 a 11/11/2012. Nada 161 

mais havendo a tratar, o senhor presidente encerrou a reunião, da qual, eu, 162 

Thiago Magno de Carvalho Costa, Secretário Executivo do Centro de Ciências 163 

Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente 164 

ata, que assino após ser lida, discutida, colocada em votação e assinada pelo 165 

senhor presidente e pelos demais membros presentes. João Pessoa, dezessete 166 

de outubro de dois mil e doze. 167 
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